

Denuncian consumo de alcohol y drogas durante toque de queda en las calles de la Villa Cien Águilas de La Cruz

Una de las primeras medidas decretadas en Chile por el coronavirus fue el Estado de Catástrofe, y junto a ella el Toque de Queda, que limita el tránsito de las personas durante varias horas en la noche, y que sigue vigente hasta ahora.

Pese a que desde las 22.00 hasta las 5.00 horas del día siguiente está prohibido el libre tránsito, y que esta restricción se ha extendido por la cuarentena total a la que ha ingresado La Cruz hace una semana, de igual forma en la Villa Cien Águilas existe un grupo que aparentemente no está dispuesto a respetar estas condiciones.

Anuncio Patrocinado

Por lo menos así lo han manifestado vecinos de ese sector de la comuna crucina, quienes han denunciado abiertamente reuniones públicas en el pasaje Manuel Baquedano, por parte de un grupo de sujetos que incluso han dañado la propiedad privada de los residentes del lugar.

Según expresó una de las vecinas afectadas a través de Facebook, hace dos días vivieron una traumática situación cuando uno de estos hombres violentó el vehículo de trabajo de su papá. **“...a veces tomaban y carreteaban en la calle hasta las 5 am y dando escándalos, muchas veces llegaba un delincuente a pegarle a su mujer en la calle y la trataba como saco de papas de tanto pegarle, ahora se juntan a diario en unas palmeras a tomar y drogarse me han gritado cosas cuando llego a mi casa se atravesan en la moto para que yo caiga de esta pero hoy la situación se salio de control, rompieron los vidrios del vehículo de trabajo de mi papá, afortunadamente y con la ayuda de vecinos pudimos detener al sujeto que hizo el daño hasta que llegó carabineros...”**, fue parte del testimonio publicado.

Denuncian consumo de alcohol y drogas durante toque de queda en las calles de la Villa Cien Águilas de La Cruz

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?